

Sherwood Abendblatt

Sonntag, 02. August 2015

Nottingham Hill. Wichtige Nachmeldung!!! Robin Hood hat unseren Gästen letzte Nacht erst einmal gezeigt, wie man sich so im Dunkeln im Wald zurecht findet. Ganz schön gruselig ist das, so ganz ohne Taschenlampe. Die Wanderung hat direkt in der Halle begonnen: Ab durch den stockdunklen Keller! Der Weg im Wald - gut ausgeleuchtet mit Knicklichtern - wurde gemeinsam mit den Leitern bestritten. Doch Vorsicht! War da jemand hinter dem nächsten Baum?

Nach so einer Wanderung ist man erst einmal ganz schön erschöpft. Wie gut, dass am Morgen ausschlafen angesagt ist!

Fit und ausgeruht ging es für unsere Anwärter dann wieder in den Wald. Das traditionelle Rollenspiel stand an. Im Sherwood Forest herrschte absolutes Chaos. Prinz John hat alle Bewohner gnadenlos ausgeraubt und Robin Hood mit seiner Lady Marian entführt! Da sind natürlich alle los und haben dieses Chaos wieder beseitigt.

Abends stand ein großes Battle an. Hier hieß es: Staffeln, Staffeln, Staffeln - und zwar in den unterschiedlichsten Variationen! Gespielt wurde einmal mehr in den Putzgruppen. Die Staffelspiele konnte letzten Endes die Putzgruppe von Lady Kluck für sich gewinnen! Glückwunsch...

Spruch des Tages:

Justin: „Ich bin heute lebendig aufgewacht!“
„Die schummeln!!!“
„Kopf auf den Tisch!“
„Wenn ich ausgeredet habe...“
„Sooooo...“

Wetterbericht:

Zum Glück muss hier nichts negatives mehr stehen - weiterhin regenfrei :-)

Grüße:

An Celina und Vicky - vielen Dank für eure Hilfe bei der Nachtwanderung! Den Kindern hat eure Station echt gefallen...

An Jenny, Nick, Celina und Nico, die uns heute leider wieder verlassen mussten. Die Arbeit ruft!

